



Aargauer Hobbyköche: Einladung zur Generalversammlung am Freitag 11. Oktober 2019

Liebe Kollegen

Gerne laden wir Dich ein zur Generalversammlung der Aargauer Hobbyköche vom 11. Oktober 2019 im Restaurant Blume in Baden.

Ort:	Restaurant Blume, Kurplatz 4, 5400 Baden www.blume-baden.ch
Besammlung:	18.00 Uhr
Start der GV:	18.15 Uhr
Abendessen:	ca. 20.30 Uhr
Anmeldung:	Damit wir den Abend planen können, bitten wir um Anmeldung bis am 23. September 2019 an Markus Studer (markus.studer-sckm@bluewin.ch)

Ein bekanntes chinesisches Sprichwort besagt folgendes: **“Wenn der Wind der Veränderungen weht, bauen die einen Mauern und die anderen Windmühlen.“**

Der SCKM hat auf nationaler Ebene im Rahmen seiner Generalversammlung vom 15. Juni 2019 entschieden, eine Statutenrevision durchzuführen und damit die Weichen für die Zukunft zu stellen. Sinn und Zweck dieser Statutenrevision ist die Anpassung der Vereinsstrukturen auf Basis der Entwicklung der Mitgliederzahlen: Die Mitgliederzahlen haben sich gesamtschweizerisch in den letzten drei Jahrzehnten von gegen 3'000 Mitgliedern auf unter 500 Mitglieder entwickelt. Die beantragte Statutenrevision wurde an der erwähnten GV mit einer sehr klaren Mehrheit von 50 gegen 5 Stimmen angenommen. Gemäss dem Zentralvorstand macht die Statutenrevision die Führungsstrukturen schlanker und reduziert den gesamten Verwaltungsaufwand signifikant, unter anderem auch in den Regionen (abgedruckt im Kochlöffel Ausgabe 4-5 2018).

An dieser Statutenrevision hat der Vorstand des SCKM Aargau im Rahmen seiner Mitgliedschaft im Zentralvorstand über einen Zeitraum von rund zwei Jahren mitgearbeitet. Der Vorstand des SCKM Aargau hat sich mit diversen Vorschlägen zu der Statutenrevision eingebracht, hat einen im schweizerischen Vereinsrecht erfahrenen Rechtsbeistand beigezogen und hat sich mit seinen Vorschlägen einbringen und durchsetzen können. Die Vorschläge des SCKM Aargau wurden seitens des Zentralvorstandes gewürdigt und die Region Aargau wurde als sehr gut geführter Verein anerkannt. Der Vorstand des SCKM Aargau hat sich nach eingehender Analyse seiner Handlungsoptionen im Vorfeld dieses Entscheides einstimmig für diese Statutenrevision ausgesprochen. Die entsprechende Stellungnahme des SCKM Aargau, wurde im Rahmen der GV im Vorfeld der Abstimmung seitens des Zentralpräsidenten verlesen. Der Vorstand des SCKM Aargau begrüsst deshalb diesen wegweisenden Entscheid, welcher durch die GV des SCKM auf nationaler Ebene am 15. Juni 2019 gefällt wurde.

In den vergangen zwei Jahren hat der SCKM Aargau, zeitlich parallel zum Zentralvorstand, seine interne Strategiearbeit fortgesetzt und hat verschiedene Szenarien für die Region Aargau durchgespielt. Weder ein Alleingang noch eine Zusammenarbeit mit einer benachbarten Region, noch eine Stellvertreter-Lösung im SCKM national konnten sich in der internen Diskussion der Vor- und Nachteile für die Zukunft des SCKM Aargau durchsetzen. Einen Alleingang des SCKM Aargau wäre auf Basis seiner, im Jahre 2017 revidierten Statuten möglich gewesen - würde fallweise jedoch beide Vereine insgesamt personell sowie ideell, aber auch wirtschaftlich klar schwächen.

Als Folge des oben erwähnten Entscheides zur Statutenrevision des SCKM national, beantragen wir an der Generalversammlung vom 11. Oktober 2019 die Auflösung des Vereines der Aargauer Hobbyköche. Andere Regionen wie die Region Bern haben sich in den vergangenen Jahren aus unterschiedlichen Gründen bereits aufgelöst.

Für die Mitglieder des SCKM Aargau würde sich im Falle einer Vereinsauflösung der Region Aargau keine Veränderungen ihrer Mitgliedschaft ergeben und die einzelnen Mitglieder müssen aktiv nichts unternehmen, denn die Aufgaben des Regionalvorstandes wie zum Beispiel die Betreuung der Mitglieder, erfolgt ab dem 01. Januar 2020 durch das Sekretariat des Zentralvorstandes. Auch der Internetauftritt des SCKM Aargau ist seit einigen Jahren integriert in den Auftritt des nationalen Vereines.

Die Finanzen des Vereines SCKM Aargau sind im Lot und bilden kein Grund für die beantragte Vereinsauflösung. Mittel- bis Langfristig könnten sich – bei einem weiteren Mitgliederschwund – allenfalls finanzielle Engpässe bilden. Dennoch, grosse Sprünge und teure Kursangebote konnte sich der SCKM Aargau nicht erlauben.

Die langjährigen Mitglieder des Regionalvorstandes wollen nicht nur Vorschläge auf nationaler Ebene einbringen und durchsetzen helfen, sondern wollen auch konsequent und zeitgerecht nach dem Entscheid handeln. Andreas Zeindler, Daniel Micheletto, Thomas Andermatt und Markus Studer treten auf die Generalversammlung 2019 des SCKM Aargau zurück und stehen dem Regionalvertreter im Zentralvorstand beratend zur Verfügung. Die Kontinuität bleibt jederzeit gewahrt und die erforderliche Übergangsphase wird gewährleistet.

Sollte im Rahmen der Generalversammlung vom 11. Oktober 2019 der Verein aufgelöst werden, findet unmittelbar im Anschluss an die GV SCKM AG 2019 am selben Abend eine Hauptversammlung mit dem Haupttraktandum 'Auflösung des Vereines SCKM AG' statt.

Wir freuen uns auf Euer zahlreiches Erscheinen.

Mit herzlichen Grüssen
von Topf zu Topf

Der Vorstand der Aargauer Hobbyköche

Thomas Andermatt, Daniel Micheletto, Markus Studer, Andreas Zeindler

Die Traktandenliste, das Protokoll der letztjährigen GV und weitere Informationen findest Du auf unserer Homepage unter: http://www.sckm.ch/de/region_aargau/index.php

Anfahrt Restaurant Blume

Restaurant Blume
Kurplatz 4
5400 Baden

